

"THE CAMERAMAN", de Buster Keaton y Edward Sedgwick

con Buster Keaton, Marceline Day y Harry Gribbon

El año pasado, Barcelona se sumó al homenaje que toda Europa rendía al desaparecido Buster Keaton, proyectando dos de sus más famosas y logradas películas como son "El navegante" y "El cameraman".

En nuestra ciudad, los que hemos nacido después de la guerra, de este gran cómico sólo hemos visto "El maquinista de la General" y poco o nada más sabemos de él. Sadoull, nos dice que es el único que se puede comparar a Charles Chaplin aunque su comicidad sea algo diferente. Por tanto la reposición de esta cinta, que en todo el mundo ha alcanzado un gran éxito de público y crítica, hará que los jóvenes sepamos algo más de este cómico del rostro impasible, inexpresivo y flemático que siendo el promotor de carcajadas, nunca supo reír, tal vez porque su triste vida privada jamás le dio ocasión de hacerlo. Los menos jóvenes que ya disfrutaron de sus films despertarán de su letargo las carcajadas que este gran cómico sabe arrancar de lo más hondo de nuestro consciente.

Con esta cinta el Cine Club Olot dará por finalizada la actual temporada en la que esperamos que nuestros socios habrán pasado unas buenas veladas cinematográficas. Empezará la temporada 1970-71 en el mes de septiembre, aunque durante la época estival se les tendrá informados de todas las novedades que puedan surgir.

Obtención de Carta de Artesano y renovación

Quienes estén interesados en la obtención de Carta de Artesano, o su renovación, los antiguos artesanos, pueden personarse a la Delegación Sindical Comarcal de esta ciudad, donde se les efectuarán los trámites pertinentes, así como se les informará detalladamente sobre el particular.

Es de sumo interés para los futuros artesanos, efectuar los trámites de obtención o renovación, a la mayor brevedad posible, con objeto de no lesionar sus intereses.

El próximo día 1 de junio visitará Olot el Delegado Provincial de Sindicatos

Dios mediante, el próximo lunes día 1 de junio, visitará por primera vez la Delegación Sindical Comarcal de Olot, el nuevo Delegado Sindical Provincial D. José Núñez de Castro y Gómez, programándose varias visitas a empresas de esta ciudad y comarca, así como diferentes reuniones de Presidentes y Vicepresidentes de Entidades Sindicales Comarcales y de Secciones Económicas y Sociales.

El Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica en Olot

El próximo día 1 de junio el Vicesecretario Provincial de Ordenación Económica, visitará la Delegación Sindical Comarcal, en cuyas dependencias recibirá consultas de todas clases, muy especialmente de tipo económico, fiscales, etc. etc. a los empresarios que así lo deseen. Estas visitas serán atendidas de 5 a 7 de la tarde.

A las 7 de la tarde, tendrá lugar una reunión informativa de todos aquellos empresarios de Olot y Comarca que pueda interesarles, donde se manifestará verbalmente sobre cuantos temas económicos sean de interés para el momento actual y buen desarrollo de la industria.

Tanto al consultorio, como a la reunión conjunta, quedan invitados todos aquellos empresarios que lo estimen de su interés, por medio de las presentes líneas.

INFORMACION SINDICAL



Exámenes para obtención del carnet de peluquería de señoras

Por el Sindicato Provincial de Actividades Diversas, se convocan exámenes para obtener el carnet profesional de Peluquera de Señoras, exámenes que tendrán lugar el próximo mes de junio, como única convocatoria para el presente año 1970.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en los exámenes, fine por todo el día 31 de mayo actual, para cuya fecha deben obrar en poder del Sindicato Provisional el Boletín de Inscripción, tres fotografías tamaño carnet y los derechos de examen, que ascienden a 350 ptas.

Para cursar las inscripciones y ampliar detalles, pueden solicitarlo en la Delegación Sindical Comarcal, donde les serán facilitados los impresos oficiales y se les tramitarán de forma totalmente gratuita.

Obra Sindical de Artesanía

Por la Obra Sindical Provincial de Artesanía, se está preparando el montaje de un salón de exposiciones de objetos de artesanía, con carácter permanente, en lugar eminentemente turístico.

Por ello, se invita a todos los artesanos olotenses, a participar en la citada exposición, rogándoles soliciten detalles personalmente en la Delegación Sindical Comarcal, donde serán ampliamente informados, siendo los derechos de exposición de carácter gratuito, pudiendo renovar los objetos expuestos, cuando lo prefiera el artesano.

Galeries d'Art «Les Voltes»

EXPOSICIÓN DE DIBUJOS

Manuel Navarro

Inauguració: Avui dissabte a dos quarts de vuit del vespre

SE PRECISA MERITORIO que sepa escribir a máquina

Razón: «Transportes Mateu-Mateu», Antonio Llopis, 20

Domingo día 24 de Mayo

DIA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL CANCER